
Intervención en Reunión con General Director de Carabineros 

SANTIAGO, 29 de Marzo de 2000 

 

Yo quiero aprovechar la presencia de ustedes para informarle a la opinión pública que 

hemos tenido una reunión extensa de trabajo con el General Director de Carabineros, 

con el alto mando, en donde hemos pasado revista muy detallada a lo que son las tareas 

actuales y las futuras. 

 

Próximamente se va a dar cuenta de un conjunto de medidas que vienen en ejecución y 

cuyos frutos los vamos a ver ahora, tanto desde el punto de vista del aumento de la 

dotación, como desde el punto de vista de aquellas actividades que van a ser sustraídas 

de Carabineros para ganar horas/hombre para tareas en la calle. Estas medidas en la 

práctica significan, en términos de horas/hombre, ganar aproximadamente mil 

carabineros para tareas efectivamente policiales. 

 

Tercero, pasamos una revista a un conjunto de modificaciones que, en el ámbito 

tecnológico, implican un perfeccionamiento. Carabineros ha señalado un plan de punta, 

desde el punto de vista de lo que estamos haciendo hacia adelante y que creo que nos 

permite decir que estamos en un camino adecuado para enfrentar el tema de la seguridad 

ciudadana.  

 

La seguridad ciudadana no es sólo un problema de vigilancia; vigilancia es muy 

importante, hay todo un plan definido en cada una de las comunas, un plan cuadrante, 

de manera de poder localizar cuáles son aquellas áreas de mayor peligrosidad, donde 

poner un mayor tipo de recursos y, sobre estos temas, vamos a hacer anuncios concretos 

en los próximos meses. 

 

Lo fundamental es que nos hemos comprometido ante la opinión pública -le he 

ratificado ese compromiso al cuerpo de Carabineros- en hacer los máximos esfuerzos 

por aumentar la dotación policial y, en consecuencia, poder enfrentar el tema de 

seguridad ciudadana como corresponde a este país. 

 

En ese sentido, creo que la reunión fue tremendamente positiva y, en el mes de abril, 

vamos a hacer anuncios concretos en cada una de estas actividades: en materia de 

dotación, en materia de nuevas tareas que está evaluando Carabineros, como la 

organización con la comunidad, y la forma en que, con nuevos instrumentos 

tecnológicos, Carabineros va a poder cumplir mejor su cometido, particularmente todo 

el sistema de comunicaciones, que es un sistema antiguo. Pasaremos de elementos 

análogos en telecomunicaciones a elementos digitales. Eso, yo creo, va a permitir un 

salto muy importante. 


